



委嘱状を受け取る鈴木正一さん

鳥獣被害防止へ 国見町鳥獣被害対策実施隊を委嘱

国見町鳥獣被害対策実施隊の委嘱状交付式が4月7日、国見町役場で行われ、引地真町長から鈴木正一さんほか14名に実施隊の委嘱状が交付されました。

委嘱された隊員のみなさんは、住民の安全や鳥獣被害防止に向け、巡回や現地調査、捕獲などの活動に取り組みます。



委嘱状を受け取る赤井畑直明さん

自衛官の募集に協力 自衛官募集相談員を委嘱

自衛官募集相談員の委嘱状交付式が4月8日、国見町役場で行われ、引地真町長、自衛隊福島地方協力本部岡本良高本部長から赤井畑直明さんへ委嘱状が交付されました。

赤井畑さんは再任。任期は2年間で、引き続き相談員として自衛官の募集や広報などに協力していただきます。



ドライバーに交通事故防止の呼びかけを行いました

交通ルールを守って事故撲滅を 春の全国交通安全運動

春の全国交通安全運動が4月6日から15日までの10日間、「ぼくを見て 横断歩道の 小さな手」を運動スローガンとして行われました。

期間中には、道の駅国見「あつかしの郷」で啓発チラシの配布や、道の駅を利用しているドライバー等に交通安全防止の呼びかけを行い、交通安全の意識高揚を図りました。



世話やき人への相談をお待ちしています

出合いのきっかけづくりを応援します 国見町結婚世話やき人登録証交付式

国見町結婚世話やき人の任期満了に伴い、登録証交付式が4月21日国見町役場で行われ、新たに登録となった4名に引地真町長から登録証が交付されました。

結婚世話やき人は、結婚についての心配や悩みを抱えている方に、お相手の紹介や出会い・結婚についてのアドバイス、交流イベントの情報提供などを行います。



美味しいイチゴありがとうございます!!

イチゴだ~いすき! 甘くておいしいイチゴに笑顔あふれる

ふくしま未来農業協同組合は4月22日、伊達地区で生産された安全で甘くておいしいイチゴをくにみ幼稚園の園児へ贈りました。

八島秀行営農センター長からイチゴを受け取った園児は、お礼に手作りの感謝状を手渡しました。その後、イチゴを口いっぱい頬張った園児から満面の笑みがこぼれていました。



マスクとハンドタオルを手にする子どもたち

子どもたちの感染予防に役立てて 子ども用布製マスクとハンドタオルを贈呈

町内企業の株式会社東京エンゼル本社福島工場（石塚勝美工場長）は3月29日、国見小学校の新入学児童（40名）に同工場で製造した子ども用布製マスクと、福島県ハイテクプラザの協力により仕上げた藍染め加工のハンドタオルを贈呈しました。個包装されたマスクとハンドタオルは、国見小学校入学式で子どもたちへ配布されました。



ライトアップされた観月台公園の桜

夜空を彩るソメイヨシノ 観月台公園桜ライトアップ

観月台公園桜のライトアップが3月31日から始まり、ため池の周囲にある約100本のソメイヨシノが夜空に幻想的に浮かび上がりました。

桜のライトアップは、町を代表する桜の名所である観月台公園の夜桜を楽しんでもらおうと町商工会（渡辺勝弘会長）が主催したもので、訪れた人は夜桜を楽しんでいました。



本多校長にランドセルカバーを手渡す佐藤会長ら

新入児童の交通事故防止のために ランドセルカバーを贈呈

国見ライオンズクラブ（佐藤忠会長）と国見町交通対策協議会（引地真会長）は4月2日、国見小学校の新入学児童40名に交通安全ランドセルカバーを贈呈しました。

贈呈式は国見町役場で行われ、佐藤会長と引地会長から本多康弘国見小学校長へ黄色いランドセルカバーが手渡されました。



町内の無火災を祈って

火災の無いまちへ祈りをこめて 国見町消防団辞令交付式・無火災祈願

国見町消防団（佐藤博之団長）による無火災祈願が4月4日、鹿島神社で行われ、引地真町長や佐藤団長をはじめとする幹部団員が参列しました。

無火災祈願では、引地町長、佐藤団長が神前に玉串をささげ、参列した消防団員は、町内の無火災と消火活動にあたる団員の安全を祈願しました。



1年間の長期研修がスタートしました

農業の担い手を育成 くにみ農業ビジネス訓練所長期研修

くにみ農業ビジネス訓練所の長期研修生入講式が4月5日、同訓練所で行われました。

式では、佐藤博志所長から清水公太さんほか5名に受講許可書が手渡されました。6名は1年間の研修で就農に向けて野菜栽培や農業経営を学び、地域農業の担い手となることが期待されます。